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Garanties et certifications: 
Le modèle sélectionné satisfait ou surpasse les exigences suivantes: 

Certification CUPC et CSA (B45.5-17).
Garantie 2 ans contre les défauts de fabrication.

Warranty and certifications:
The selected model satisfies or surpasses the following requirements: 

Certification CUPC and CSA (B45.5-17).
Warranty 2 years against manufacturing defects

ISADORA-48-WO23
VANITÉ SUR PATTES 1 TIROIR CHÊNE NATUREL 48"
48" VANITY ON LEGS 1 DRAWER NATURAL OAK 

Product box: 
    #1. 49 1/4 x 23 5/8 x 35 inch. / 103,25 lbs

125 X 60 X 89 cm / 46,83 kg

#2. 49 1/4 x 23 5/8 x 11 7/8 inch. / 135,14 lbs
125 X 60 X 30 cm / 61,3 kg

Caractéristiques:

• Taille : 47 1/2’‘ x 20 1/2’‘ x 35 7/8‘’
• Meuble lavabo 1 tiroir
• Robinetterie et renvoi vendu séparément
• Comptoir en marbre CARARRA avec lavabo encastré. 
• Glissières de tiroir à fermeture en douceur
• Structure en métal noir mat

Entretien recommandé :

• Utiliser un nettoyant liquide sans abrasif, de l’eau   
 chaude et un linge doux suffiront pour faire disparaître  
 les saletés. Rincez après le nettoyage et asséchez avec  
 un linge doux et sec.

Features:

• Size: 47 1/2'' x 20 1/2'' x 35 7/8''
• Vanity unit with 1 drawer
• Faucet and drain sold separately
• CARARRA marble counter with recessed sink.
• Soft-close drawer slides
• Matt black metal structure

Recommended maintenance:

• Use a non-abrasive liquid cleaner, warm water and
   a soft cloth will be enough to remove the dirt.
   Rinse after cleaning, dry with a soft dry cloth.

Comptoir de marbre
Le marbre est réputé pour son élégance et son caractère intemporel. Cependant, comme tout 
matériau, il présente des avantages
et des inconvénients.

L’un des avantages les plus évidents du marbre est sa beauté. Le marbre se distingue par son 
aspect brillant et sa texture douce et soyeuse, qui donne une allure luxueuse à tout espace.

 Avec le temps, le marbre se patine et acquiert une patine naturelle, ajoutant une touche 
supplémentaire d’élégance.  Le marbre est poreux, ce qui signifie qu’il est facilement taché et 
que les acides peuvent l’endommager. Par conséquent, il faut faire preuve de prudence lors de 
l’utilisation de produits acides tels que le jus de citron, le vinaigre ou les nettoyants ménagers. 
Les comptoirs de marbre nécessitent également un entretien régulier pour éviter les taches et 
les égratignures. Le scellement du marbre peut aider à réduire la porosité et à prolonger la 
durée de vie du comptoir.

Marble Countertop
Marble is renowned for its elegance and timeless character. However, like any material, it has its 
advantages and disadvantages.

One of the most obvious advantages of marble is its beauty. Marble stands out for its glossy 
appearance and soft, silky texture, which lends a luxurious feel to any space. Over time, marble 
develops a natural patina, adding an extra touch of elegance.

However, marble is porous, which means it stains easily and can be damaged by acids. Therefore, 
care must be taken when using acidic products like lemon juice, vinegar, or household cleaners. 
Marble countertops also require regular maintenance to prevent stains and scratches. Sealing the 
marble can help reduce its porosity and extend the countertop's lifespan.
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* Ces dimensions de fixations sont en pouce ou en millimètres et peuvent varier de ± 1/4’’  (6 mm). Le dessin 
n’est pas à l’échelle. Ces dimensions peuvent être changées à la discrétion du fabricant. Aucune responsabilité 
n'est assumée.
* All dimensions are in inches or millimetres and may vary from ± 1/4’’ (6 mm). Illustrations are not drawn to scale. 
Dimensions may vary. These dimensions may be changed at the discretion of the manufacturer. No 
responsibility is assumed. 

Dessin technique
Technical drawing

Manuel d’installation
Installation manual

* Important *
Le comptoir n'est pas percé. Les mesures indiquent l'espace que 
nous avons déterminé pour l'emplacement de la robinetterie  
(mono-trou).

* Important *
The counter is not drilled. The measurements indicate the space we 
have determined for the location of the tap (single-hole).
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